



## VIAJE MI VIAJE AL CIRCULO POLAR ÁRTICO **MT-41562**

**Desde:**

**\$6,752.90 USD**

Días	Noches	Salida	Vigencia
8	7	Junio: 09, 16, 30; Agosto: 18, 25	2024-08-25

MT-41562 VIAJE MI VIAJE AL CIRCULO POLAR ÁRTICO

**DESTINOS: WHITEHORSE**

## Itinerario

### DIA 1. MÉXICO – VANCOUVER – WHITEHORSE

Presentarse por lo menos 3HRS antes de la hora de salida en el aeropuerto internacional de la Ciudad de México para tomar su vuelo con destino a Vancouver teniendo una conexión hacia Whitehorse.

Bienvenida en el aeropuerto y traslado hacia su hotel en el centro de la ciudad. En el camino, su guía ofrecerá una visita guiada por la ciudad que incluye el Sitio Histórico Nacional SS Klondike, la Iglesia Antigua de Madera y la Cabaña de troncos, conocida como Log Skyscraper. El resto de la tarde y noche estarás libre para explorar la ciudad. Alojamiento-

### DIA 2. WHITEHORSE – DAWSON CITY

Antes de finales de la década de 1950, la única forma de viajar a la ciudad de Dawson en verano era en un majestuoso barco a vapor de palas como el SS Klondike. Hoy, cubriremos la distancia de 550 km en unas 6 horas por carretera. Nuestra ruta de hoy nos llevará a través del corazón del Yukón a lo largo del valle del río con dicho nombre. Nos detendremos a tomar un café por la mañana en Braeburn Lodge, famoso por su pastelería a base de canela. Luego continuaremos hacia el norte por la carretera Klondike pasando por varios pequeños pueblos y asentamientos nativos, como Carmacks, Pelly Crossing y Stewart Crossing. Cerca de Carmacks, la carretera ofrece excelentes vistas de los famosos rápidos Five Finger y alrededor de una hora a las afueras de Dawson, nos detendremos en Tintina Trench para observar el extenso interior de Yukón con las montañas Ogilvie de fondo, donde pasaremos el día después de mañana. Después de disfrutar una cena relajada, lo recogeremos de su hotel para nuestro programa nocturno y visitar el casino Diamond Tooth Gerties Gambling (incluido) para un juego de póquer y presenciar el show de Cancán. Alojamiento.-

### DIA 3. DAWSON CITY

Visitaremos las cabañas de Jack London, de Robert Service y el museo está contempladas en el programa. Un punto para destacar es el viaje a los riachuelos de Bonanza y El dorado, donde visitaremos el histórico Dredge # 4, una máquina excavadora de oro gigante y una activa mina de oro. Tendrás la oportunidad de probar suerte con oro en Klondike. A última hora de la tarde, viajaremos por la carretera Midnight Dome para disfrutar de fantásticas vistas de Dawson y el río Yukón. Por la tarde tendrás tiempo de explorar el pueblo a pie. Alojamiento.-

### DIA 4. DAWSON CITY – EAGLE PLAINS

Viajaremos por la carretera Dempster, uno de los caminos canadienses más grandiosos. El viaje de hoy se considera más pintoresco: El Parque Territorial Tombstone abarca las montañas hacia el oeste que dan nombre al parque y, más adelante, las montañas Ogilvie ofrecen un paisaje espléndido y vistas impresionantes. La vida salvaje a menudo se ve a orillas de carretera, así que mantente atento a los zorros, lobos y caribúes, incluso alces. Nos detendremos para almorzar en un campamento cerca de un riachuelo, donde los arrendajos grises o los "ladrones de campamento" como se los conoce localmente, nos harán compañía siempre dispuestos a ayudarnos con las sobras. Llegaremos a Eagle Plains en la tarde, donde la población más cercana se encuentra al menos a 300 Km de distancia. Alojamiento-

### DIA 5. EAGLES PLAINS – INUVIK

Saliendo de Eagle Plains, nuestra primera parada será en el cruce del Círculo Polar Ártico, donde disfrutaremos de una copa de champaña para conmemorar esta ocasión especial. Después de cruzar una cordillera y los ríos Richardson, Mackenzie y Peel, visitaremos la comunidad aborigen de Fort MacPherson. La famosa Patrulla Perdida yace aquí, encontrada después de que perecieron, por William Dempster, miembro de la policía de aquel tiempo en la zona, a quien la carretera debe su nombre. Inuvik es una comunidad relativamente joven con una antigua historia. El gobierno canadiense encargó la construcción del pueblo en la década de 1950, cuando se hizo evidente que la aldea tradicional de Aklavik, poco a poco se hundía en el delta. Los Inuvialuit (Inuit, una vez llamados peyorativamente como esquimales) también fueron desplazados desde varios puntos de la costa del Ártico. Apropiadamente, el nombre Inuvik significa "Lugar del Hombre" en el idioma inuvialuit. Haremos un breve paseo por el pueblo, hacia el camino al hotel y habrá tiempo para explorar la ciudad a pie por la noche. Alojamiento-

### DIA 6. INUVIK – TUKTOYAKTUK

## **Incluye:**

Vuelo Redondo Clase Turista México – Vancouver – Whitehorse /  
Whitehorse –Vancouver – México.  
7 noches de alojamiento en Whitehorse  
Traslados y visita de Whitehorse  
Visitas y atracciones mencionadas en el itinerario.  
Vuelo Inuvik - Whitehorse

## **No Incluye:**

IMPUESTOS DE \$599 USD POR PERSONA  
Gastos personales y extras en los hoteles  
Propinas: pagaderas en destino  
Ningún servicio no especificado como incluido o especificado como opcional  
Visa electrónica de ingreso a Canadá e-TA.  
El precio no incluye todo aquello no descrito en el itinerario, solicitudes de carácter personal y propinas al guía y camarero.

## **Políticas de cancelación**

\*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

## **Otra información**

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

**IMPORTANTE:** Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

**\*Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2024-07-03 09:33:13.**